の島地区連合町内会ニュース



行:中の島地区町内会連合会 発 行 日:平成26年5月29日

寒暖の差が激しかった5月も残すところわずか、もうじき北海道の初夏を感じさせる6月がやっ てきます。日差しをいっぱいに浴びながらの散歩やサッカーや野球など、スポーツ観戦に出かけて 心身のリフレッシュをしてみてはどうでしょうか。そして、もうじきサッカーワールドカップがブ ラジルで開催されます。ガンバレ日本!!



5月17日(土)豊中公園と精進の滝の2会場で、「中の島魅力ある 地域づくりの会」(徳中会長)が主催する「第16回ヤマベの稚魚放流」 事業が行われました。当日は朝から気温が低く雨や風が強い、あいにく



の天気でしたが、地域の役員や子供等が、豊中 公園には200人、精進の滝には140人が 集まり、合計で2000匹のヤマベを次々と 放流しました。子供たちは稚魚が入ったコップ を受け取り、「大きくなって帰ってきてね」な

どと声をかけながら、4月に行われた精進川清掃などできれいになった川に

大事そうに稚魚を放流していました。







4月29日(火)、3地区(中の島・平岸・南平岸)合同の「精進川清 掃」が5班に分かれて行われました。当日は、絶好の春らしい陽気に恵 まれ、川縁の桜がちらほら咲き始めるなか、中の島地区からは約400名 の参加がありました。参加された皆さんは、ゴミ袋を手に空き缶やたば この吸い殻、ビニール袋などのゴミを拾い集めました。また、その後中 の島地区の各公園では、「親子ふれあい清掃」が行われ、公園の中や付近 の道路などのゴミを拾い集めました。皆さん大変お疲れ様でした。













4月25日(金)からあいあい ゆういんぐで「端午の節句」を行い

ました。25組の親子が参加され人形劇などを見て盛り 上がりました。帰りにはおかしのプレゼントもあり、笑 顔でとっても楽しい端午の節句でした。「あいあいゆう いんぐ」は子育てサロンです。年間約70組の新しい親 子が参加されています。予約は必要ありませんので、皆 さんもお気軽に参加してくださいね。

(☎831-7716福祉のまち推進センターあいあい)



中の島地区食生活改善推進員伝達料理講習



5月13日(火)中の島会館において今年度第1回目の「中の島地 区女性部食生活改善推進員協議会伝達料理講習会」が開催されました。

メニューは①≪主菜≫青炒蝦仁(エビと野菜の塩炒め)、②≪汁物≫ごぼうと三 つ葉のすまし汁、③≪主食≫鶏肉と野菜のちらしずし、④≪飲物≫きな粉黒みつ ミルクでした。カルシュウムの摂取を考え、今回の一食で312mg摂れるそうで す。牛乳にはエネルギー、たんぱく質、脂質、カルシュウムなど身体に必要な栄養素 がバランスよく含まれているお勧めの食品です。色々な飲み方を試して、取り入 れるのもいいですね。



5月23日(金)、中の島小学校4年生80名と、一区第3町内会 による街路ますの花壇植栽が行われました。「とよひら HANA-LAN D事業」に合わせ地域協働の植栽を行い、町内会と小学校の地域連 携を強化することを目的として平成22年度から実施され、今年で 5回目となります。町内会や PTA の方々が見守りながら、子供たち

は元気よく、学校周辺の花壇の植栽を行い、一つ一つの花壇には、子供たちのメッセージも立てられ

ました。はやく大きく育ってほしいですね。



5月24日(土) 二区第2町内会では、前週雨で 順延した恒例事業の一つ"ミニ運動会とお花見会"を開催しました。

当日の天候は曇天、若干肌寒く感じられたにも拘わらず180名近くの町内会員が参加し、役員も感謝 感激でした。早朝の花火の号砲で子どもから老若男女も賞を競い合いました。午後からは、芝生の上で ジンギスカンや焼きそばなどで町内会の和、親睦交流と有意義な一日を終えました。



5月24日(土)中の島

らくらくウォーキング」が行われました。10時30分に中の島公園を出 発し精進河畔公園中央広場までのウォーキングです。当日は曇りの天気で

二区第3町内会で「第2回



したが、子どもたちも元気に歩きゴールで待って いてくれた「こりんとめーたん」とふれあい、尚志学園高校の生徒さんの協力 もあり楽しく、清々しい休日を過ごしました。

行事予定

6月 4日(水)

すこやかサロン

13:00~

中の島三区会館

13日(金)

あいあいゆういんぐ バザー 10:00~

中の島会館

問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 Tel821-5841

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ http://www.nakanoshima.jpn.org/